

Rencontre Chorales



Nous avons participé à la rencontre chorale du cycle 3 avec l'école d'Ablain St Nazaire et celle d'Angres.

Nous avons présenté cinq chants : le petit train, famille nombreuse, Né en 17, qui a tué grand maman, pas vraiment beau... et à la fin nous avons rechanté Né en 17 avec les CM2 d'Ablain.

Ce chant avait été interprété lors des évènements à Lorette en décembre dernier.



Le jeudi 28 mai 2009 nous sommes allés à la salle des fêtes pour présenter les chants travaillés pendant toute l'année.

L'école d'Angres a débuté puis l'école d'Ablain St Nazaire a pris le relais et nous, nous avons fermé la marche. Les rencontres se sont déroulées en deux parties : le cycle deux le matin et le cycle trois l'après midi. Entre chaque classe un chant nous a été appris. A la fin nous avons eu un goûter !



La rencontre chorale s'est déroulée à la salle des fêtes.

Il y avait l'école d'Ablain, de Angres et nous Souchez. Angres a commencé les chants, ils en ont présenté six ou sept.

Ensuite l'école d'Ablain a présenté le même nombre de chants que l'école d'Angres.

Nous étions le cycle III et le cycle II a fait la rencontre chorale le matin.

Nous c'était l'après-midi. Nous avons présenté cinq chants.

Le mardi 28 mai, nous sommes allés à la salle des fêtes pour les rencontres chorales.

Il y avait trois écoles :

l'école d'Ablain, l'école d'Angres, l'école de Souchez. L'école d'Ablain et l'école d'Angres ont présenté six ou sept chants.

Trois parents ont accompagné notre classe.

